

Für kreative
Gartengestaltung

KOPIE



Fax 031 741 54 67

Beratung
Planung
Ausführung

Wirtschaftsförderung
Kanton Freiburg
Herr Reto Julmy
avenue Beauregard 1
1700 Fribourg

Flamatt, 23. November 2011/jb

Entspricht Wirtschaftsförderung auch der Betriebserhaltung?

Sehr geehrter Herr Julmy

Als KMU mit heute 15-20 Mitarbeitern haben wir uns vor etwa 10 Jahren im Kanton Freiburg angesiedelt. Unser heutiger Standort bietet uns alles, was es zur Blüte unseres Unternehmens braucht.

Trotz einem finanziellem Fiasko vor ein paar Jahren konnten wir uns wieder stark und unabhängig machen und denken an Ausdehnung – dies im Sinne von weiteren Arbeitsplätzen.

Sie beschreiben in Ihrem Internetauftritt drei Hauptaufgaben:

- Unterstützung der Freiburger Unternehmen bei Erweiterungsprojekten
- Ansiedlung neuer Unternehmen im Kanton
- Umsetzung der Neuen Regionalpolitik im Kanton Freiburg

Dass Sie neuen Unternehmen die Ansiedelung erleichtern, konnten wir leibhaftig miterleben – hat doch westlich von uns, im Industriequartier, die Firma Xmedia Group einen Büro-Neubau erreicht. Diese Firma hat nun bereits wieder an Ausweitung gedacht – und leider in unsere Richtung, nämlich ostwärts!

Wir plädieren nun an Ihr Einfluss und bitten Sie, der Firma Xmedia Group wiederum unter die Arme zu greifen; bei dieser Expansion nicht finanziell Hilfe zu bieten, sondern eher einen geeigneten Standort – allenfalls mit direkten ÖV-Anschluss für die vielen, neuen Mitarbeiter – zu finden. Und – müssten nicht die IT-Spezialisten selbst auf die Idee kommen, nicht einen Standort zentralisiert auszubauen, sondern eher in verschiedenen Profi-Centern zu projektieren und diese miteinander zu vernetzen? Einem ortsansässigen Gärtner sind in dieser Hinsicht die Hände gebunden, kann er zwar verschiedene Standorte für seine Baumschulen wählen kann, den Werkhof aber nicht wirklich vom Lager trennen.



Es wäre doch jammerschade, wenn das langjährige Gewerbe einem Neubau –
nebenbei: auf Land, welches unter Landwirtschaftszone eingestuft ist - weichen muss,
nur weil (Förder-) Geld die Welt regiert?

Es würde uns freuen, wenn unsere Nachbarn wieder von Ihrem Know-how profitieren
könnten und Dank Ihrer Vermittlung weitere passende Profi-Center finden.

Ihrer Antwort sehe ich mit Interesse entgegen.

Mit freundlichen Grüßen

Nino's Gärten
Nino Ruch